



帖佐小学校だより

【学校教育目標】夢や希望を抱いて挑戦し、自己実現を図る帖佐っ子

【校訓】やさしく かしこく たくましく

帖佐の風

ブログもぜひご覧ください。

<http://chosa.synapse->



令和7年3月発行 第10号

まとめと次への一步

校長 上村 嘉代

早いもので、令和6年度が終わりに近づきました。

まもなく、6年生80人の子供たちが卒業生として巣立っていきます。最高学年として、様々な活動を支えてくれました。卒業式は、24日(月)です。卒業生・保護者の皆様に心からお祝い申し上げるとともに、これまで指導・支援頂きました多くの方にも厚くお礼申し上げます。子供たちは、卒業式を境にして、自立への道をまた一步踏み出します。卒業式は、一区切りではありますが、次の始まりでもあります。中学校では、教科担任制による授業、生徒会活動、部活動など、新たな生活が始まります。卒業生の皆さんの更なる成長と活躍を期待しています。他の学年の子供たちも、25日(火)の修了式で、現在の学年での学びが終わります。今の学年で、どのようなことができるようになったのでしょうか。次の学年への一步が踏み出せるように、一年間のまとめに取り組んでいます。

本校は、「夢や希望を抱いて挑戦し、自己実現を図る帖佐っ子」という学校目標のもと、一人一人が「こうなりたい」という思いをもって、様々な活動の挑戦すること、地域、社会の一員として自己実現を図っていくことを目指してきました。集団宿泊学習や歴史探検隊、夢発表会などの体験活動や総合的な学習の時間、挨拶運動や清掃活動などの生活に関する活動、学びタイム



【4年生 夢発表会】

などの年

間を通じた活動、タブレットを用いての学習など、デジタル化に向けた活動などに取り組んできました。一つ一つを終えるたびに子供たちの頑張りや成長を感じました。

さて、26日(水)から学年末・学年始めの休み(春休み)が始まります。無事に一年を終え、ほっとするところですが、次の学年に向けての準備をすることも大切です。春休み中に、けがや事故などをしてないようにし、新学年を元気にスタートしてほしいと思いますし、学んだことを忘れないように、学習習慣も継続してほしいと思います。保護者の皆様には、子供たちの次の学年へ向けての準備や、安全な生活についての見届けをよろしく願います。私たち帖佐小職員も、よりよい教育を目指して、来年度に備えます。

最後になりましたが、子供たちが、明るく元気な学校生活を送れるよう家庭で支えてくださったり、学校行事やPTA行事等で御協力頂いたりと保護者の皆様に心から感謝いたします。おかげさまで、各学校行事やPTA活動など様々な行事を円滑に進めることができました。また、おやじ・おふくろの会の皆様には、緑門や門松づくりなどで行事等を盛り上げていただきました。さらに、見守り隊や民生委員の方による朝の登校見守りやあいさつ運動など、地域の皆様の学校への御支援・御協力に感謝申し上げます。

自分を守るための知識と勇気を学ぶ6年～薬物乱用防止とSOSの出し方を学ぶ教室～

2月4日、6年生を対象に薬物乱用防止教室が行われました。始良警察署の方を講師に迎え、具体的な事例を交えたお話を通じて、子供たちは薬物の恐ろしさや危険性を深く理解しました。特に、インターネットの普及により薬物の危険が身近に迫っていることが強調され、正しい知識を持ち、自分で判断し行動する重要性を学びました。

2月7日には、スクールカウンセラーの先生によるSOSの出し方教室が開かれました。悩んだときのSOSの出し方や自分の守り方について学び、大人に相談する勇気を持つことの大切さが強調されました。家族や教師、スクールカウンセラーなど、力になりたいと思っている大人がたくさんいることを子供たちに伝えました。

この2つの教室を通じて、子供たちは自分を守るための知識と勇気を得ることができました。

【薬物乱用防止教室の様子】 【SOSの出し方教室の様子】

みんなでジャンプ なわとび大会

なわとび大会に向けて、子供たちは昼休みや朝の活動、体育の授業で縄跳びや長縄の練習を続けていました。その結果、跳べる回数や技が増えました。練習で磨いた技を披露したり、長縄跳びの目標回数にも挑戦したりしました。成功や失敗があっても、「がんばれー！」と友達を応援したり励ましたりする姿が見られました。今後も自分の目標に向かって頑張ってもらいたいです。

【なわとび大会の様子】

ありがとう6年生 6年生を送る会、最後の思い出作り お別れ遠足

3月7日(木)、6年生を送る会がありました。各学年、6年生へ今までありがとうのメッセージをこめて歌や劇などを行いました。子供たちは、みんなで協力して、それぞれの学年の実態に応じた内容で工夫をして発表することができました。また、その後お別れ遠足が行われ、全校児童で船津公園に行きました。仲良く遊んだり一緒にお弁当を食べたりと楽しい思い出を作ることができました。

【6年生を送る会の様子】 【お別れ遠足の様子】

入賞おめでとうございます！

【第15回始良地区新聞読む伸びコンクール】

1席 6年 さん

【市福祉作文コンクール】

優秀賞 1年 さん、佳作 5年 さん

【地域が育む「あいらっ子」あいさつ運動標語

入選 2年 さん

4・5月行事予定

【4月】

7日(月) 新任式、始業式、入学式
11日(金) 知能検査(2・4・6年)
14・15日 標準学力検査(2～6年)
16日(水) 交通安全教室
17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
22日(火) 避難訓練(地震→火災想定)
28日(月) 見守り隊発足式

※ その他、各種保健検診等があります。

※ 4月の土曜授業はありません。

【5月】

9日(金) 体力テスト(2・4・5・6年)
10日(土) 土曜授業、1年生を迎える会
14日(水) 授業参観、PTA総会
19日(月) 教育実習開始予定
21日(水) 避難訓練(声掛け事案)
23日(金) 春の一日遠足(1～4年)